

## **Embarazo adolescente**

Escrito por Alejandro Campins  
Domingo, 16 de Diciembre de 2018 10:50

---



Se lanzó una ingeniosa e interesante campaña de prevención.

SECRETARIA DE SALUD

***#Usalo***

### **Campaña de prevención sobre el embarazo adolescente**

En la mañana del miércoles 12 de diciembre el Sr. Intendente Municipal escribano Walter S. Torchio junto al Secretario de Salud Dr. Nelson Rivas, al Pte. del Rotary Club Pablo Lingua y al Pte. de Interact Santiago Mora presentaron la campaña.

La Secretaria de Salud de la Municipalidad de Carlos Casares cuenta con el Programa Maternidad y Paternidad el cual consta de 11 proyectos, uno de ellos es “Promotores Adolescentes” con la participación de la Dra. Diana Gómez desde Médicos Comunitarios junto con la psicóloga Karina Profumo.

El grupo de Interact liderado por Santiago Mora en forma conjunta con la Secretaria de Salud a cargo del Dr. Nelson Rivas y con el total apoyo de la Dra. Diana Gómez y el Centro de Servicio del Adolescente decidieron lanzar esta campaña de prevención sobre el embarazo adolescente no deseado y a su vez para prevenir enfermedades de transmisión sexual.

## Embarazo adolescente

Escrito por Alejandro Campins  
Domingo, 16 de Diciembre de 2018 10:50

---

Se realizó un trabajo muy creativo sobre prevención del embarazo a través de videos que comenzará a implementarse desde las redes sociales, una nueva manera de hacer prevención, una nueva forma de comunicar a través de los medios que los jóvenes utilizan, con su lenguaje y su estética.

La idea primaria surgió de una reunión del grupo de Interact la cual contó con el total apoyo de la Dra. Diana Gómez. Un estudio de la Organización Mundial de la Salud revela que ya no es tan eficiente que un adulto, mediante charlas y/o convenciones, le hable a los adolescentes sino más bien el impacto es mayor cuando la comunicación se realiza entre ellos mismos, previo sí a la capacitación de un adulto, es por eso que surgió esta campaña.

Es un ciclo de videos con un lenguaje adolescente sobre el uso de preservativos, que puede ser fuerte para un adulto, donde se utilizan palabras de los chicos que hoy se usan en la vida cotidiana y que buscan causar de esta manera un impacto mucho más efectivo.

El programa abarca también la colocación de dispensers en todos los bares de Carlos Casares con preservativos que fueron provistos en una parte por Nación y la Secretaria de Salud de la Municipalidad de Carlos Casares estará proveyendo, a su vez, 500 preservativos semanales.

La realización de los videos llevó 4 meses, los actores son los mismos chicos, se consultó permanentemente a los padres para la aprobación de los mismos. Es muy importante aclarar que sin la aprobación de los progenitores ningún video se hará público.

La difusión de este ciclo de siete videos será a través de las redes sociales, en especial Twitter para poder situarlo en un amplio radio de difusión, también se podrán ver en las demás redes sociales. Estará comenzando a partir del 19 de diciembre bajo el nombre #Usalo.

**Intendente Walter Torchio:** *“Gracias a los chicos de Interact, al grupo de adolescentes que se sumaron a esta propuesta, a sus familias por su compromiso y a la Secretaria de Salud y al Servicio de Adolescencia por hacerlo posible”.*

## Embarazo adolescente

Escrito por Alejandro Campins

Domingo, 16 de Diciembre de 2018 10:50

---

